

Utah Beach / Quinéville

EuroVelo 4

Départ

Utah Beach

Arrivée

Quinéville

Durée

1 h 12 min

Distance

18,20 Km

Niveau

Je débute / En famille

Thématique

Châteaux & Monuments

Démarrez votre circuit à Utah Beach, cette plage de 5 kms de long qui vit débarquer plus de 20 000 hommes et 1700 véhicules le 6 juin 1944. Vous pourrez, le long du chemin de La Vélomaritime, découvrir les batteries de d'Azeville et Crisbecq, ces fortifications du mur de l'Atlantique érigées par les Allemands au début des années 40. L'arrivée du parcours se fait à Quinéville.

L'itinéraire

Pas de difficulté particulière pour cette étape de La Vélomaritime qui emprunte des routes partagées. Le parcours passe à proximité de nombreux sites de la bataille du Débarquement. Quelques petites côtes permettent de profiter d'un point de vue dominant sur la mer.

Voie cyclable

Liaisons

Départ Sur route

Utah Beach Alternatives

Parcours VTT

Parcours provisoire

Arrivée

Quinéville